

Síntesis de medios

20 de octubre de 2024

Primeras Planas

Ven caos en elección de los jueces locales México, bajo presión con Kamala o Trump Nacen los mini PRD rumbo a la elección de 2027 Cascada de recursos busca frenar la reforma judicial Morena cierra filas contra Poder Judicial ¡Espectacular! Reforma
El Universal
Excélsior
La Jornada
El Heraldo de México
La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cae sujeto ligado al robo de motos

La Policía local detuvo a Ángel "N", alias El Chano, integrante de la célula delictiva de Los Karin, dedicada al robo de motocicletas. El sujeto es señalado, además, de falsificar facturas placas VIN, las cuales comercializaba por redes sociales. La aprehensión se efectuó tras ejecutar una orden de cateo en un domicilio de la alcaldía Iztapalapa. Durante ese dispositivo también se aseguraron dos motocicletas con reporte de robo activo, indicó **Pablo Vázquez Camacho**, titular de la SSC, mediante su cuenta de la red social X. <u>Excélsior</u>

Redada de ladrones en CDMX; caen 80

En acciones conjuntas con autoridades de las Fiscalías Generales de Justicia de la Ciudad y Estado de México, policías de la SSC cumplimentaron 80 órdenes de aprehensión y reaprehensión a igual número de ladrones, entre quienes figuran 11 féminas. De acuerdo con la institución que encabeza el secretario **Pablo Vázquez Camacho**, la primera quincena de octubre y en varias acciones, agentes de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México y de la vecina entidad cumplimentaron mandamientos judiciales contra 69 hombres y 11 mujeres, relacionados con robos en diferentes modalidades. <u>Uno más Uno</u>

Abren festejos de muertos

Más de 600 mil personas asistieron a la edición 16 del Desfile y Concurso de Alebrijes Monumentales, que organiza año con año el Museo de Arte Popular (MAP) y el Gobierno de la Ciudad de México". Esta tarde también se llevó a cabo la "Marcha Zombie México", por lo cual la **SSC** realizó un dispositivo de seguridad, vigilancia y movilidad con 745 policías de proximidad y para el segundo 680 elementos de seguridad. El Heraldo de México / Excélsior / La Jornada / La Jornada / La Prensa

Detenido por profanar una tumba en Iztacalco

Un hombre que pretendía extraer restos óseos de una tumba del panteón San José, ubicado en el Barrio San Pedro, alcaldía Iztacalco, fue detenido por elementos de la **Policía Auxiliar de la SSC**, adscritos a la Dirección de Seguridad Ciudadana y Prevención del Delito de la demarcación. <u>La Prensa</u> / <u>Reforma</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Metro</u>

Al corralón, 31 motos en un día

La SSC indicó que se realizaron 265 revisiones durante el operativo para detectar motocicletas irregulares del viernes pasado. El saldo, detalló, fue de 31 vehículos de este tipo remitidos al depósito vehicular por no contar con la documentación correspondiente, 45 conductores sancionados por infringir el Reglamento de Tránsito y la aplicación de 10 amonestaciones. El dispositivo se llevó a cabo en Vidal Alcocer y avenida Circunvalación, Circunvalación y Fray Servando Teresa de Mier, Arcos de Belén Eje Central y Eje 1 Norte y avenida Reforma. Excélsior

Arrestado por robar pantalones

Un hombre identificado como probable responsable del robo de mercancía en un establecimiento comercial fue detenido por elementos de la Policía Bancaria e Industrial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en el



Síntesis de medios

20 de octubre de 2024

paradero CETRAM Tacuba ubicado en el cruce de la avenida Marina Nacional y la calzada México Tacuba, alcaldía Miguel Hidalgo. <u>La Prensa</u>

Vuelca tráiler y riega la carga por el monumento a la raza

Un tráiler que transportaba cacahuates volcó en Circuito Interior, en la alcaldía Cuauhtémoc, la madrugada de ayer. El camión de carga transitaba por la vialidad principal, justo en la intersección de las avenidas Insurgentes Norte y Felipe Villanueva; **equipo especial de la SSC** realizó maniobras para levantar el vehículo. Metro

Frenan arrancones en Perisur

A los arrancones ilegales que se realizan en la colonia Parques del Pedregal, en la alcaldía Tlalpan, les marcaron el alto. La madrugada del viernes varios automovilistas acudieron al cruce de Calle Alborada y Avenida Zacatepetl, pero apenas llevaban media hora en el lugar cuando siete vehículos de la **SSC** se aproximaron de forma sigilosa, incluso, con las torretas apagadas. Las patrullas les cerraron el paso a los automovilistas y de las unidades descendieron los agentes para solicitar a los corredores salir de la zona. Las patrullas fueron retiradas del camino para permitir el desalojo. Reforma / Metro

Motorista pierde la vida al ser arrollada por un tráiler

Una motociclista murió arrollada por un tráiler en la avenida Aquiles Serdán y El Rosario, colonia El Rosario, alcaldía Azcapotzalco. Al lugar llegaron paramédicos del **ERUM** quienes confirmaron que la mujer ya no contaba con signos vitales. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron al conductor y fue llevado con todo y tráiler al Ministerio Publico. La Prensa

A tiros lo dan de baja

Un Capitán Segundo de Infantería del Ejército Mexicano fue asesinado al intentar comprar una camioneta y ser engañado a través de un anuncio en Facebook. Los supuestos vendedores se acercaron al militar y sin mediar palabra, dispararon contra el conductor y lo despojaron del dinero. Los hechos ocurrieron en calles de la colonia Lomas de Becerra, alcaldía Álvaro Obregón. De acuerdo con datos de la **SSC** hay un detenido <u>El Gráfico</u>

Lideresa de ambulantes no recibirá más visitas

A tres días de ser hospitalizada por un atentado en el Centro Histórico de la Ciudad de México, Diana Sánchez Barrios, lideresa de ambulantes de la zona, se reporta estable, aunque dejará de recibir visitas. La instrucción es que nadie entre. La lideresa continúa internada en un hospital de la alcaldía Benito Juárez, donde la SSC mantiene un fuerte dispositivo de seguridad, con la presencia de policías de investigación y tácticos. El Sol de México / La Prensa

Alertan por estafas a los comerciantes

Ciberdelincuentes se hacen pasar por representantes de bancos para estafar comerciantes, advirtió la **Policía Cibernética de la SSC**. Mediante monitoreos en el ciberespacio, elementos de la unidad descubrieron que comerciantes estaban siendo víctimas de suplantadores para obtener beneficios económicos, aprovechándose de que saben que los comerciantes manejan grandes cantidades de dinero en cuentas bancarias, sorprenden a las víctimas diciéndoles que son representantes de bancos y que se contactan con ellas para informarles que hay supuestas irregularidades en sus cuentas, que es urgente que sus datos bancarios sean actualizados, para activar falsas alertas de seguridad o cambiar tarjetas de crédito. Reforma

Va en aumento el robo de lomitos en la CDMX

Los robos de perros en la Ciudad de México van en aumento, aunado a este fenómeno los dueños se enfrentan a las extorsiones por lo que las autoridades recomiendan que para evitar este tipo de delito no se debe ofrecer recompensa por la mascota, el perrito debe utilizar identificación o microchip y tener Registro Único Digital para Animales de Compañía. Salvador Guerrero Chiprés, **titular del C5** de la Ciudad de México, detalló que "Si desafortunadamente tu perro es robado, es importante actuar rápidamente. La denuncia es central para activar



Síntesis de medios

20 de octubre de 2024

los mecanismos de investigación. Herramientas como el número de **emergencias 911** permiten conectar en tiempo real con las cámaras de videovigilancia más cercanos a los hechos". <u>La Prensa</u>

Policiaco

Hallaron un cadáver en la Línea 3

El Sistema de Transporte Colectivo (STC) indicó que personal de Seguridad Institucional encontró la madrugada de este sábado un cadáver en la zona de vías de la estación Viveros de la Línea 3 del Metro. Paramédicos del **Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas** confirmaron que la persona estaba sin vida por lo que se dio aviso a las autoridades ministeriales. Excélsior / El Universal / La Jornada / El Gráfico

Justicia

FGJ indaga conflictos familiares y con la Unión por el ataque a Diana Sánchez

De las líneas de investigación que sigue la Fiscalía General de Justicia para dar con los responsables del ataque en el que Diana Sánchez Barrios, lideresa del comercio informal, resultó gravemente herida, dos han tomado más fuerza: la primera se vincula a conflictos con familiares cercanos y la segunda por diferencias que mantenía con integrantes del grupo delictivo de la Unión Tepito. <u>La Jornada</u>

Imagen Destacada



